

Memmingen, März 2013

Referenz für Herrn Roland Fischer, Fa. fischer – finace

Im Oktober 2008 habe ich nach einem sehr harmonischen und konstruktiven Kennenlerngespräch die Entscheidung getroffen, Herrn Roland Fischer, in Vermögensangelegenheiten, mein Vertrauen zu schenken.

Ich habe in Herrn Fischer einen überaus kompetenten und seriösen Partner in Sachen Finanzen gefunden, der auf sehr hohem Niveau die Werte Verlässlichkeit, Unabhängigkeit, Verantwortungsbewusstsein, Kundenzufriedenheit und Service lebt.

Dieses Arbeiten zeichnet sein gesamtes Team aus.

Die Möglichkeiten, Bedürfnisse und Wünsche seiner individuellen Kunden, stehen stets im Fokus seines Handelns.

Die allzeit sachlichen und fachlich mit tiefem Wissen unterlegten Besprechungen mit Herrn Fischer gipfelten stets in Abschlüssen, die sich durchwegs als sehr rentabel und für mich finanziell günstig erwiesen.

Einladungen zu höchst interessanten, aber auch unterhaltsamen Events, verbunden mit Aufmerksamkeiten zu verschiedenen Anlässen, runden das allzeit positive Miteinander mit Herr Fischer ab.

Ich freue mich sehr, mit Herr Fischer einen Berater gefunden zu haben, bei dem ich mich sehr wohl und bestens aufgehoben fühle.

Besonders bedanken möchte ich mich auch für die Zeit und Geduld, die ich Herrn Fischer immer wieder abverlange.

Auf unsere weitere, vertrauensvolle und partnerschaftliche Zukunft freue ich mich aus vollster Überzeugung!

Werner E.